
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
６月２１日（火）～７月１日（金）にかけてＰＴＡ地区懇談会を開催しました。 

 例年に比べ参加人数が少なかったですが、参加者からは、「学校の状況がわかりよかった。」「各家

庭の様子がわかり参考になった。」などの声が聞かれ、有意義なひと時とました。 
今後も様々な行事を企画していますので、是非御参加ください。 

 
【感 想】 

一昨年度の地区懇談会よりも楽しく参加させていただき

ました。ＰＴＡ会長さんや、先生方のお話も「ほ～！」と

いう感じで聞かせていただきました。家庭でも、もっと子

どもと会話していきたいと思います。各家庭の様子も参考

になりました。（うちだけじゃない…みたいな安心感が沸き

ました。）ありがとうございました。 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

来来年年もも参参加加ししたたいい！！  
～ＰＴＡ地区懇談会～ 

一昨年度の地区懇談会よりも楽しく参加させていただきま

した。ＰＴＡ会長さんや、先生方のお話も「ほ～！」という

感じで聞かせていただきました。家庭でも、もっと子どもと

会話していきたいと思います。各家庭の様子も参考になりま

した。（うちだけじゃない…みたいな安心感が沸きました。）

ありがとうございました。 

 

子どもとの会話が少ないので学校の様子がわからなかっ

たが、とてもよくわかり参加してよかったです。学校行事に

参加するのを躊躇していましたが、この懇談には来させてい

ただいてよかったと思います。 

 楽しい雰囲気で誰もが意見を言えてよかったと思います。

参加すれば何かを得て帰ることができると感じました。来年

も参加したいと思います。 
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